



MEDALLA DE MONTAÑISMO

A propuesta de esta Regional, estimados los méritos que en ellos concurren, ha sido concedida la Medalla de la F.E.M. en sus distintas categorías, a los señores siguientes:

- D. José Uria Irastorza ... en Plata
- D. Severiano Peña Albizu ... id.
- D. Angel Goyenechea Goiri en Bronce
- D. Marcelino Rodríguez Olalla id.
- D. Victorio Arrasate Bilbao id.
- D. José Aramburu Eransu ... id.

Felicitamos a todos por tan merecida distinción.

EL TROFEO "SHEVE PEÑA" O CONCURSO DE MARCHA DE "LAS CUATRO CATEDRALES"

Suspendida la Sociedad organizadora (por orden de la Superioridad), esta Delegación Regional, habida cuenta del

alto interés deportivo y montañista de la realización y mérito consiguiente de los participantes en la gran marcha a campo través (enlazando las cuatro catedrales de la Región), decidió hacerse cargo de los "partes" correspondientes. Considerados dichos documentos con el aval de las respectivas Sociedades y visto que los marchadores se han ajustado a las bases reglamentarias de la organización, declaramos que la citada "Marcha de las Cuatro Catedrales" ha sido cubierta en otras tantas etapas, alternas, por los señores siguientes:

Don Ramón Zapirain Ubarrechena, del C. D. Amaiak-Bat. San Sebastián.

Don Joaquín Zubeldia Marzisor, del Amaiak-Bat. San Sebastián.

Don Macario Villafruela Tristán, del Amaiak-Bat. San Sebastián.

se fijarán las Bases a que deberán ajustarse los participantes.

OBLIGATORIEDAD DE LA TARJETA DE IDENTIDAD FEDERATIVA

Sabida es la disposición de la F. E. M. por la que se obliga a todos los montañeros en activo a estar en posesión de la "terjeta federativa", —que a modo de licencia deportiva— les permite participar en concursos y organizaciones (tanto sociales como intersociales) y beneficiarse del billete kilométrico social de la RENFE, usufructo de refugios, etc., mas la satisfacción de haber contribuido a la for-

mación de un fondo común con qué lograr positivas ventajas de provecho general montañista.

Consecuentemente, a fin de facilitar el oportuno control, todas las Sociedades de Montaña adscritas a esta Regional deberán llevar un Registro nominal de aquellos de sus socios que posean la citada Tarjeta de Identidad, con indicación del Núm. de la misma, y la FECHA DE RENOVACION mediante el oportuno CUPON del año en curso.

Los Sres. Presidentes de las Sociedades serán responsables del incumplimiento de la precedente disposición.

Don Juan Carlos Odriozola Osa. Nuevo Club Deportivo Bilbao.

Reciban nuestro parabién estos coriácios marchadores, pacientes observadores de la topografía del terreno que habían de trazar sus itinerarios.

XVI CAMPAMENTO INTERNACIONAL DE ALTA MONTAÑA

Por acuerdo del Consejo Directivo de esta Federación, el Campamento Internacional de Alta Montaña de este año tendrá lugar en la sierra de Gredos (Zona de La Laguna Grande), durante los días 21 al 25 de julio próximo.

PROGRAMA REGIONAL

En el Calendario de Organizaciones para el año 1957 —detallado en otro lugar— conviene destacar por su importancia y, por tanto, dar lugar preferente en el Programa Regional, a los siguientes actos: 16 DE JUNIO: Fiesta Montañera Regional en Igaratza (Aralar), en ocasión de celebrarse el XXV aniversario de la Sociedad "Los Amigos de Aralar".

6 OCTUBRE: Dedicación —ante el Monumento de Besaide— a los camaradas fallecidos en accidente de montaña. (Todos los años en el primer domingo de octubre, tendrá lugar este recordatorio a nuestros muertos.)

PARTICIPANTES EN EL II CONCURSO LITERARIO "J. M. PECIÑA"

Sirva de acuse de recibo a los participantes, la siguiente Nota de Registro:

- 1.—Lema Ahumendi
- 2.— " Aránzazu
- 3.— " Andigoyena
- 4.— " Cro-Magnon
- 5.— " Dux
- 6.— " Zapatones
- 7.— " Luz en las combres
- 8.— " El gran desconocido
- 9.— " Legaire
- 10.— " Excursionismo

- 11.— " Dantzari
- 12.— " Tobalina
- 13.— " Abadiano
- 14.— " Zuri
- 15.— " Bendaña
- 16.— " Euzkianri
- 17.— " Erronkari
- 18.— " Txindoki
- 19.— " Aurreku

SALON SOCIAL DE PINTURA DEL C. D. EIBAR

Del 24 de diciembre al 2 de enero, tuvo lugar en los locales del Club Deportivo de Eibar el "I Salón Social de Pintura", cuyo tema, preferentemente, fue de paisaje y paisanaje de montaña. Presentáronse un total de 42 obras pertenecientes a seis autores.

El éxito superó los pronósticos más optimistas, tanto por la calidad de las obras como por la asistencia del público, que desfilaron a centenares por la sala de exposición.

RECOGIDA DE NARCISOS

Como es ya tradicional para el próximo día 14 de abril ha organizado la Excursionista "Manuel Iradier" una salida a la Sierra de Encía, en su línea limítrofe con la de Urbasa, para recorrer el encantador y bucólico lugar de Legaire, y hacer la recolección de los magníficos narcisos que crecen en aquellas alturas.

FOTOGRAFIA

La Excursionista "Manuel Iradier", desde su fundación tenía nombrada una comisión de fotografía, que desde un principio se encargó de organizaciones sobre esta materia. Últimamente, por ausencia de algunos directivos, perdió actividad, pero durante estos últimos meses ha sido hecho un llamamiento a todos los aficionados alaveses, habiéndose creado una sección llena de entusiasmo y en la que confiamos para la organización del II Salón de Fotografía de Montaña.



Al pie de la Sierra de Cantabria, sobre el pueblo alavés de Bernedo, se levanta la ermita de Ntra. Sra. de Ocón, y adosada a ella la casa que antaño ocupaba el ermitaño, la cual ha sido cedida a la Excursionista «M. Iradier» que, tan pronto como el aspecto económico lo permita, será habilitada para refugio de montaña. Foto G. Lz. de Guereñu.



Un aspecto del «Primer Salón Social de Pintura» del Club Deportivo de Eibar.

Foto Ojanguren